



EVENTO BUSCA IMPULSAR EL DESARROLLO ECONÓMICO DE LA REGIÓN.

IA y gestión hídrica serán parte del foco en cita empresarial

REGIÓN. Rueda de negocios contará con importadores de 15 países.

El concepto "Travesía" acompañará la 28ª versión del Encuentro Empresarial organizado por la Cámara Regional del Comercio de Valparaíso (CRCP) y que se realizará los días 7 y 8 de agosto en el Casino de Viña del Mar.

Al respecto, el presidente del gremio, Javier Torrejón, explicó que esa palabra responde a "una invitación a embarcarse en un viaje emocionante hacia nuevas ideas para un desarrollo sostenible, que requiere de una visión de futuro compartida y que no se podría alcanzar sin el trabajo colaborativo entre diversos actores para impulsar esta transformación hacia el futuro, generando nuevas oportunidades de vinculación que fortalezcan al ecosistema".

El evento, que cuenta con el apoyo de Corfo y la colaboración estratégica de ProChile, contempla la realización de seminarios, charlas magistrales, actividades de *networking*, ruedas de negocios internacionales y *showrooms*. Estas actividades tendrán varios focos que son, a juicio de los organizadores, determinantes para el futuro de la economía local.

"Pondremos énfasis en materias como la inteligencia artificial, el impacto de los emprendimientos de base científico-tecnológica, la innovación sostenible, el turismo y la gestión sustentable de los recursos hídricos, temas que invitarán al diálogo y la reflexión", agregó Torrejón.

Entre los expositores que estarán presentes en la cita se cuentan a Eilon Adar, director

"Estamos trabajando para transformar al Encuentro, en uno de los eventos más relevantes de la zona".

Javier Torrejón
 Presidente CRCP

del Instituto de Investigación del Agua de la Universidad Ben-Gurion; y Elizabeth Ritter, consultora experta en transferencia de tecnología y exasesora de la Organización Mundial de Propiedad Intelectual.

"Estamos trabajando para transformar al Encuentro, tal como en años anteriores, en uno de los eventos internacionales más relevantes de la zona, impulsando el desarrollo económico sostenible de la región y convirtiéndose en una importante vitrina de negocios para el ecosistema regional y en un espacio de generación de redes, poniendo en valor el emprendimiento y la innovación", puntualizó el líder gremial.

RUEDAS DE NEGOCIOS

El director regional de ProChile, Ivo Sandoval, convocó a las empresas regionales a inscribirse en las ruedas de negocios que este año contarán con importadores de 15 países como México, Colombia y Perú.

"Es un beneficio directo para las empresas exportadoras o con potencial de la región", dijo, agregando que las inscripciones se pueden realizar en el sitio de la entidad hasta el 21 de julio.